

Oleh Darniaty Danial  
Jumat, 16 Juni 2017 10:20

---

Guna mendukung ketersediaan benih jagung hibrida di Provinsi Kalimantan Timur, BPTP Balitbangtan Kaltim bekerjasama dengan Balai Penelitian Tanaman Sereal (Balitsereal) Maros, melaksanakan “ Bimbingan Teknis Perbenihan Jagung Hibrida “ pada tanggal 6 Juni 2017 bertempat di Desa Bangun Rejo, Kec. Tenggarong Seberang Kab. Kutai Kartanegara, tepatnya di lokasi Taman Teknologi Pertanian (TTP) BPTP Balitbangtan Kaltim. Kegiatan ini diikuti oleh peneliti, penyuluh dan teknisi BPTP Balitbangtan Kaltim serta petani pelaksana TTP. Kegiatan dimaksudkan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan mengenai teknik produksi perbenihan jagung hibrida bagi para peserta bimbingan teknis. Narasumber pada bimbingan teknis tersebut adalah peneliti dari Balitsereal, Maros, Ir. Bahtiar, MS.

Pada pertemuan tersebut dibahas mengenai Teknologi Produksi Benih Jagung Hibrida dengan materi : 1) anjuran dalam produksi benih jagung hibrida; 2) syarat lokasi produksi benih; 3) teknologi budidaya produksi benih jagung hibrida; 4) roguing; 5) seleksi dan cara seleksi tanaman; 6) sortasi tongkol; 7) panen dan pasca panen; 8) sortasi benih dan pengemasan serta hal lain yang terkait produksi benih jagung hibrida. Peserta bimbingan teknis cukup antusias dalam mengikuti kegiatan ini, karena materi bimbingan masih termasuk baru bagi mereka meskipun sebelumnya sudah punya pengalaman dalam usahatani jagung, tetapi bukan untuk produksi benih jagung hibrida.

Kegiatan ini diakhiri dengan praktek langsung di lapangan yakni penanaman parent seed. Parent seed jantan (Nei – 9008) ditanam lebih awal dan untuk parent seed betina (G. 193/MR.14) akan ditanam pada 2 hari berikutnya.



## **Dukung Ketersediaan Benih Jagung Hibrida, BPTP Balitbangtan Kaltim adakan Bimbingan Teknis**

Oleh Darniaty Danial  
Jumat, 16 Juni 2017 10:20

---

## Dukung Ketersediaan Benih Jagung Hibrida, BPTP Balitbangtan Kaltim adakan Bimbingan Teknis

Oleh Darniaty Danial  
Jumat, 16 Juni 2017 10:20

---